



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 19 de mayo 2022



	<p>@DefensaEc Esta tarde, en el Ministerio de Defensa se desarrolló la reunión de coordinación y firma del convenio interinstitucional entre el canciller @Juancaholguin y el ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #JuntosPorLaTransparencia ec El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, estuvo presente en el evento de Firma del Pacto Nacional por la Integridad en la Contratación Pública impulsado por el SERCOP con el apoyo de @Vice_Ec. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Los museos tienen el poder de transformar, rompiendo fronteras y acercándonos a nuestro pasado para construir un mejor futuro. #Hoy saludamos a todas y todos los profesionales de museos al conmemorar el #DiaInternacionalDelMuseo. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR NOTICIA La Regional #Issfa Litoral #Guayaquil organizó un panel con motivo de la celebración del Día de la Familia. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Consulta los medicamentos para crónicos y primer nivel actualizados a mayo https://bit.ly/2ARXcOY. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Iniciamos este día para desear a nuestros seguidores @FFAEcuador un #Feliz Miércoles. Recuerda el #Issfa te protege en tu especial y arriesgada labor en beneficio de los ecuatorianos. #SomosFamiliaMilitar. Ver más</p>



	<p>El crimen organizado avanza ante una débil institucionalidad. El Comercio Los 'narcogenerales', la participación de militares en captadoras ilegales de dinero y resoluciones legales que no avanzan o son cuestionadas muestran un escenario con cada vez más pistas sobre la presencia del narco en las entidades del Estado. El Presidente reconoce el avance del crimen organizado. El martes pasado, en su encuentro con los medios dijo: "No es solo delincuencia común. En los últimos 15 años se permitió el avance de las bandas traficantes de droga y ya no solo es tráfico al exterior sino también interno". Ver más</p>
--	---

	<p>El crimen organizado gana terreno en las fronteras ecuatorianas. El Comercio A bordo de una pick-up, un contingente policial bordea la desolada orilla del río Zarumilla, en la frontera entre Perú y Ecuador, en una estéril lucha contra los grupos mafiosos de la zona, porque los avances que logran de día se evaporan por la noche. El grupo lo componen siete efectivos armados y se dirigen hacia algunas de las zonas más conflictivas para patrullar por los porosos pases clandestinos. Ver más Nota referente: Primicias</p>
	<p>Dos coches bomba generaron alarma en Esmeraldas la madrugada del 19 de mayo. El Comercio La madrugada de este jueves 19 de mayo de 2022 en Esmeraldas se registró la explosión de dos coches bomba en medio del estado de excepción que rige. Usuarios de redes sociales registraron los hechos en video. Uno de los vehículos que explotó fue frente a la Unidad Educativa Luis Vargas Torres, el segundo automotor fue incinerado en la Avenida Malecón y Espejo. Ambas detonaciones fueron de manera simultánea. Ver más. Nota referente: Expreso</p>
	<p>Ministro del Interior confirmó cinco detenidos por hechos en Esmeraldas. El Telégrafo Luego de varios percances reportados, la madrugada del 19 de mayo, por residentes de la ciudad de Esmeraldas, La Policía Nacional desarrolló operativos de control y búsqueda. En la mañana del jueves, el ministro del Interior, Patricio Carrillo, usó su cuenta de Twitter para informar que se realizaron allanamientos en domicilios y que los operativos dieron como resultado el decomiso de armas, municiones, explosivos. Ver más Nora referente: Primicias</p>
	<p>En barrios hay voces a favor de que así como el cabildo colabora en materia de seguridad exija resultados. El Universo Ni los estados de excepción, controles militares en las calles, ni otras acciones ejecutadas por el Gobierno nacional han sido suficientes para frenar los actos delictivos y muertes violentas en Guayaquil. Ante ello, la alcaldesa Cynthia Viteri anunció que buscará la manera de consultar a la ciudadanía si está de acuerdo o no con que el cabildo porteño siga aportando con recursos en materia de seguridad. Ver más</p>
	<p>Cuatro bandas delictivas del Ecuador buscan un acuerdo de paz. Vistazo Cuatro bandas delincuenciales están dispuestas a llegar a un acuerdo de paz. Así lo informó la Comisión de Diálogo Penitenciario y Pacificación, una semana después de la brutal matanza ocurrida en la cárcel Bellavista de Santo Domingo. "Se ha concretado un acuerdo de voluntades por parte de las organizaciones que están en diferentes centros de detención para iniciar un proceso de pacificación entre ellos". Ver más Nota referente: El Comercio</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 19 de mayo 2022

	<p>Ecuador ha invertido cerca de mil millones de dólares para combatir la pandemia, afirma Lasso- La República</p> <p>«Vamos a activar todos esos apoyos internacionales para fortalecer a la fuerza pública», señaló Lasso quien opinó que «parece que, de manera deliberada», en el pasado «se debilitó institucionalmente a Fuerzas Armadas y el sistema de Inteligencia de Ecuador». Ver más</p>
	<p>Más seguridad y más empleo promete Lasso para su segundo año- La Hora (Nacional)</p> <p>«Tenemos que fortalecer a la Fuerza Pública ecuatoriana, Fuerzas Armadas y Policía Nacional. Estoy, personalmente, metido en este tema. En las cárceles, tecnología, servicios de Inteligencia. Parece que de manera deliberada se debilitó institucionalmente a las FF.AA. y el Sistema de Inteligencia». Ver más</p>
	<p>Decomisan 46 bloques de clorhidrato de cocaína en zona de manglar del golfo de Guayaquil. El Universo</p> <p>Tres sujetos que se movilizaban en una embarcación dejaron abandonados 46 bloques de clorhidrato de cocaína a orillas de un manglar cercano al sector de cuarentena del golfo de Guayaquil. Los sujetos pretendían movilizar la carga ilegal, pero al ver la presencia policial durante un patrullaje se dieron a la fuga. Ver más</p>
	<p>Asesinan a sargento tras obtener resultados positivos en la lucha contra el narcotráfico en Manta. Vistazo</p> <p>El sargento segundo de la Marina ecuatoriana, George Jonathan Barragán Navas, fue asesinado con un disparo la tarde de este miércoles 18 de mayo de 2022, en el parque El Pescador de Tarqui, en Manta, provincia de Manabí. La Armada del Ecuador emitió un comunicado en el que explica que el uniformado, quien pertenecía al Sistema de Inteligencia Naval, falleció "en actos del servicio". Ver más Notas referentes: @armada ecuador, El Comercio</p>
	<p>Ministro: Carteles europeos, asiáticos y colombo-mexicanos operan en Ecuador- El Comercio</p> <p>Fernando Villavicencio (independiente) señaló que las bandas criminales "se han puesto de acuerdo para intentar colocar de rodillas al Estado, a la Policía y a las Fuerzas Armadas", mientras los legisladores no logran acuerdos para sus tareas. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>El Oro aproximadamente 6 kilos de sustancias sujetas a fiscalización en paquetes tipo ladrillo fueron arrojados por pasajeros de un vehículo, al percatarse de la presencia militar en el cantón #Arenillas, sector el #Peaje. Evidencias decomisadas se entregaron a las autoridades. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Esmeraldas. Efectivos de las @FFAAECUADOR realizan operaciones de control de armas en coordinación con @PoliciaEcuador, en cumplimiento con el Decreto Ejecutivo N.º 411, en diferentes puntos de control de la provincia para contribuir con la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#ATENCION. #LosRios. En el cantón #Vinces, las @FFAAECUADOR decomisaron:</p> <ul style="list-style-type: none"> ◆ 01 revólver marca Taurus ◆ 06 municiones de calibre 38mm <p>En esta operación se aprehendió a un ciudadano y junto a las evidencias decomisadas fueron entregados a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#ATENCION #ElOro. Aproximadamente 250 galones de combustible fueron localizados en el cantón #Huaquillas, durante una operación de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres en la #FronteraSur, las evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador</p> <p>#Galapagos La #ArmadaEcuatoriana realizó evacuación aeromédica desde la Isla Isabela a Isla San Cristóbal de paciente que requería asistencia médica a través de nuestros medios aeronavales. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador</p> <p>#ElOro La #ArmadaEcuatoriana en trabajo coordinado con @Policiaecuador, realizó la recuperación de 01 embarcación con su motor en el barrio 4 de Abril, la cual se encontró reportada como robada. La embarcación fue trasladada para los trámites correspondientes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Quito El señor Grab. Nelson Proaño Rodríguez jefe del CC.FF.AA con el Alto Mando Militar, participaron en la inauguración de la primera fase del Museo Militar de @FFAAECUADOR "Vencedores". Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>#Salcedo Con la presencia de las principales autoridades del cantón y la provincia, se desarrolló la ceremonia cívico-militar con motivo de la llegada de la Cabalgata Bicentenario para recordar las gestas libradas por el Ejército Patriota. #CabalgataBicentenario #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>Entérese sobre las principales actividades realizadas por los soldados del Ejército Ecuatoriano en todo el país, en su boletín informativo Así Somos edición N.º 170. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador</p> <p>El Ministerio Defensa Ecuador y las Fuerzas Armadas del Ecuador invitan al foro académico a realizarse en conmemoración del #Bicentenario de la Independencia de Ecuador en el auditorio de la Universidad de Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador</p> <p>#Guayas La #ArmadaEcuatoriana participa de campaña de sensibilización en las localidades de Puerto Diamante y Puerto Tamarindo, para generar conciencia del cuidado del ambiente. Además se realizó acción comunitaria con apoyo @Unilever. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 19 de mayo 2022

Radio y Televisión

	Explotan tres carros bomba en Esmeraldas. Teleamazonas 19-mayo-2022. Ver más
	Estado de excepción 29 abril - Ecuavisa 18 mayo -2022. Ver más
	Primera dama de EE.UU en el país. Ecuavisa 18-mayo-2022. Ver más
	Inseguridad. Menciona FF.AA. Teleamazonas 18-mayo-2022. Ver más
	Cabalgata Bicentenario llegó al cantón Salcedo - Teleamazonas 18-mayo-2022 Ver más
	Militares ingresaron al cerro Las Cabras, como parte de controles en el Estado de Excepción Telerama 18-mayo-2022 Ver más
	Operativos permiten la captura de sospechosos en Durán, Guayas. Mención FF.AA. TC 18-mayo-2022 Ver más
	Niveles de inseguridad. Teleamazonas 18-mayo-2022 Ver más
	Buscan paz con otras organizaciones en cárceles. TC 18-mayo-2022
	Carteles internacionales operarían en Ecuador. OromarTV 18-mayo-2022
	Policías analizan presentar ley de disciplina. Menciona FF.AA. RTS 18-may-2022
	Sacapintas protagonizaron una balacera tras robar 5 mil dólares. Menciona FF.AA. Ecuavisa 18-mayo-2022 Nota referente TC
	Explosivos en Guayaquil. OromarTV 18-mayo-2022

	Bomba en complejo judicial. Ecuavisa 18-mayo-2022
	El Ministro del Interior acudió a la Asamblea a explicar los alcances del Estado de Excepción Telerama 18-mayo-2022. Ver más Nota referente: TC
	Estado de excepción redujo cifras de muertes violentas Ecuavisa. Ver más
	Concentración de la marcha por la paz en la plaza San Francisco Telerama 18-mayo-2022 Ver más
	Operativo en cárcel de Machala. Ecuavisa 18-mayo-2022 Ver más
	Los líderes barriales se suman a la Policía para sumar actividades preventivas. Teleamazonas 18-mayo-2022

Temas coyunturales

	Escuela de sicarios. El Universo Denominar una realidad es importante para visibilizarla y crear conciencia en torno a esta. Que un jefe de la Policía –consultado por la agencia noticiosa AFP bajo reserva– haya señalado que en el cerro Las Cabras, de Durán, las pandillas reclutan a niños desde los 10 años para que vendan drogas y 'luego les dan un arma y se convierten en sicarios' es tan estremecedor como conocer que la mayoría de los 230 detenidos en ese cantón, entre enero y abril de 2022, tenía entre 17 y 18 años. Ver más
	La llave de la prisión. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora El habeas corpus es una institución muy respetable y de larga data, con lugar de nacimiento en Inglaterra, probablemente en el siglo XVII. Tiene una raigambre garantista y es la tutela de la libertad personal, de la protección de los derechos humanos. La idea central es proteger a las personas para que no sean privadas ilegalmente o injustificadamente de su libertad, ya sea en tiempos de paz, en períodos dictatoriales o incluso en tiempos de guerra. Ver más
	Ya no sufren. Jorge Luis Idrovo. El Universo A muchos políticos se les cae la baba, les brotan los ojos, pelan los dientes exhibiéndose como futuros candidatos a las próximas elecciones, por la ambición de sangrar a una pequeña república muy maltratada que tiene una tierra fértil, pudiendo exprimirla más, abusarla, 'ganar' dinero, poderío, burlarse de los votantes que siempre escogen a los menos malos, los menos peores de lo peor. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 19 de mayo 2022

	<p>Entre estadísticas y expertos. Ernesto Albán Gómez. El Comercio Hace pocos días, que el tratamiento informativo, sobre la violencia vivida en cárceles y calles, ha consistido en un detalle estadístico de los asesinatos registrados. Simplificación extrema que solo consigue aumentar el temor de la ciudadanía. Y, luego, la comparecencia de unos expertos en todas las ciencias imaginables, que en cuestión de dos minutos se despachan con inverosímiles soluciones. Ver más</p>		<p>Escalada de precios domésticos: Cámara de Comercio de Guayaquil pide no tratar de controlar precios y eliminar por completo el ISD y reducir ICE. El Universo La tasa de inflación de Ecuador fue del 2,89%, la más alta de los últimos cinco años, empujada por la coyuntura internacional y no por la especulación, aseguró. Ante la escalada de precios domésticos la Cámara de Comercio de Guayaquil (CCG) recomendó al Gobierno no controlar los precios, sino reducir impuestos, aranceles y trabas al comercio. Esto en un contexto en el que en abril del 2022, la tasa de inflación de Ecuador fue del 2,89 %, la más alta de los últimos cinco años, aunque es una de las más bajas de la región, según el gremio. Ver más</p>
	<p>Lecciones del Bicentenario. Fausto Segovia Baus. El Comercio Las lecciones del Bicentenario están vigentes: la libertad política es un referente indispensable para comprender la historia como legado y proyecto del Estado-Nación; la necesidad de diseñar –sobre la base de los aprendizajes adquiridos en el pasado- la libertad económica y social, que signifique una verdadera emancipación de los atavismos de una democracia imperfecta, que asuela las instituciones; y la impronta de nuevos liderazgos -instalados en la ética, el patriotismo y no en los intereses-, que regeneren al país agobiado por la inseguridad y la corrupción. Ver más</p>		<p>Investigación periodística revela nueva información de Jorge Glas- El Telégrafo Agrega que en lugar de seguir con su tarea como máxima autoridad de control hidrocarburífero, Cortázar "bajó la guardia y aceptó las órdenes de Glas, quien le alertó que en ese tipo de temas sensibles no debía dejar nada por escrito pues con esos documentos años más tarde podrían apresar al presidente Rafael Correa". Ver más</p>
	<p>Primera dama de EE. UU. llega a Ecuador y cumplirá agenda en Quito. Primicias La primera dama de los Estados Unidos, Jill Biden, llegó este miércoles para iniciar su gira por Latinoamérica, que también la llevará por Panamá y Costa Rica. Biden aterrizó en Quito a las 18:31 y, en medio de un clima lluvioso, fue recibida por la primera dama de Ecuador, María de Lourdes Alcívar, con quien compartirá buena parte de su estancia en Ecuador. Ver más</p>		<p>Apelación del hábeas corpus de Jorge Glas abre tres posibles escenarios- El Comercio Expertos constitucionalistas y magistrados provinciales de otras dependencias judiciales sostienen que la audiencia de apelación del hábeas corpus de Jorge Glas abre tres posibles escenarios de resolución. Ver más</p>
	<p>El censo de población, vivienda y comunidades se hará del 7 de noviembre al 18 de diciembre, en modalidad virtual y presencial. El Universo Un censo distinto, que incluye la modalidad de respuesta en línea, la participación de encuestadores calificados que usarán también herramientas tecnológicas para la captura de la información, y un plazo más extendido de seis semanas para el levantamiento de información, será el que se desarrolle en el 2022. El proceso, que se desarrollará del 7 de noviembre al 18 de diciembre de 2022, tendrá un costo de \$ 57 millones. Ver más</p>		<p>El CAL se estanca en medio de una batalla política. La Hora El Consejo de Administración Legislativa (CAL) no ha podido sesionar por tres ocasiones consecutivas. Esto se debe a que cuatro de sus siete dejaron de asistir en medio de la batalla política por el control de la Asamblea. Esto ha sido denunciado por Yeseña Guamaní (ID), Nathalie Arias (CREO) y Pachakutik. Guamaní dijo que esas ausencias son parte de la estrategia de "desestabilización política". Arias agregó que desde el oficialismo están pensando en iniciar acciones para que quienes hayan faltado a las sesiones sean sancionados disciplinariamente. Ver más</p>
	<p>Glas a exdirector de la Arch: No hay que dejar nada por escrito. El Comercio El portal de investigación Código Vidrio publicó este miércoles 18 de mayo de 2022 un nuevo video en el cual revela que el exvicepresidente Jorge Glas le ordenó al exdirector de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (Arch), José Luis Cortázar, que no pida información a las empresas petroleras con la que luego podrían apresar al entonces presidente Rafael Correa. Ver más Nota referente: El Universo</p>		<p>A más del COVID-19, otros virus circulan por cambio de clima y provocan males respiratorios. El Universo Adela, de 45 años, salió a una fiesta al aire libre en la noche y tomó varias bebidas heladas y al día siguiente amaneció con malestar en la garganta. Estuvo un día "tumbada" con fiebre y escalofríos, ese día ni cocinó. A esto se sumó dolor de oídos, de ojos y tos. Ver más</p>
	<p>Abastecimiento de diésel está bajo control en Ecuador, aunque se espera un escenario de precios muy altos. El Universo Los riesgos de un desabastecimiento de diésel para Ecuador están controlados, pese a la fuerte crisis que se vive a nivel mundial tanto por la subida abrumadora de los precios, la caída de las reservas y la falta de producción por parte de los dos más grandes actores de la industria (Rusia y EE. UU.). Sin embargo, un escenario de precios altísimos es el más probable a futuro, según analistas. Ver más</p>		<p>La violencia en la campaña colombiana. La Hora A poco más de una semana de la primera vuelta de las elecciones presidenciales en Colombia, el Gobierno decidió reforzar la seguridad del candidato presidencial de derecha Federico 'Fico' Gutiérrez después de que este denunciara haber recibido amenazas de muerte. El hecho no es aislado porque el candidato izquierdista Gustavo Petro, quien marcha primero en las encuestas, también ha denunciado amenazas en su contra. Ver más</p>